

KINDERSEITE**Die Weisen aus dem Morgenland**

In einem fernen Land lebten kluge Männer. Ob sie wirklich Könige waren? Wahrscheinlich nicht. Man nennt sie „die Weisen aus dem Morgenland“. Sie waren Sterndeuter. Jede Nacht blickten sie zu den Sternen am Himmel hinauf. Auf einmal entdeckten sie einen neuen Stern, schöner und heller als alle anderen. „Was hat das zu bedeuten?“, fragten sie sich. Sie machten sich auf den Weg und folgten dem Stern. Über dem Stall von Bethlehem blieb er stehen. Sie sind am Ziel angekommen und freuen sich! Sie gehen hinein und sehen Maria und Josef und ihr neugeborenes Kind in einer Krippe liegen. Es heißt „Jesus“, das bedeutet: „Gott rettet“! Sie knien vor Jesus nieder und beten ihn an. Sie haben Geschenke mitgebracht, kostbare Geschenke, wie für einen König: Gold, Weihrauch und Myrrhe. Heilfroh über die Geburt dieses göttlichen Kindes kehren sie wieder nach Hause zurück.

